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Consejo Comunal de Organizaciones Civiles de 
La comuna de Sa Antonio 

 CONSEJO COMUNAL DE ORGANIZACIONES DE LA 
SOCIEDAD CIVIL DE LA COMUNA DE SAN ANTONIO 
SESIÓN  DE TRABAJO /2012 
Lunes  25 Junio de 2012; 18:00 Hrs. 
Sede Junta de Vecinos Población 30 de Marzo ubicada en Brockman 1347 
 
 
  En San Antonio, a lunes 26 de junio de dos mil doce, y siendo las 
18:00 horas, se realiza en Sede Junta de Vecinos Población 30 de Marzo, ubicada en 
Brockman 1346 Barrancas, San Antonio, la sesión de trabajo del Consejo Comunal 
de Organizaciones de la Sociedad Civil de la comuna de San Antonio, presidida por 
Alcalde Sr. Omar Vera Castro.  Actúa como Ministro de Fe el Secretario Municipal  
Sr. Mario Rubio Rubio. 
 
 
Asisten los siguientes Consejeros .  
 
Nuri Dini López 
Boris Allende Bravo 
Maria Hernández Agüero  
Elizabeth Jara González 
Marcelino Ilaja Callasaya  
Ariel Urrutia Villalobos 
Octavio González González 
Antonio Donoso Guzmán 
Germán Osses González 
Julio Gómez Zúñiga 
Juan Herrera Tapia 
Delia Campos Guzmán 
Angelo Guerrero Román 
 
 

 
Se encuentran presentes en la Sala las siguientes personas:, Verónica 

Palomino  , Secretario Municipal Mario Rubio Rubio, Asesor Urbanista Don Miguel 
Ross, Profesional Tránsito Daniel Bravo López y Profesional Medio Ambiente 
Francisco Valenzuela López  y el Presidente del Consejo y Alcalde Sr. Omar Vera 
Castro 

 
 

TABLA   
 

SESION  DE TRABAJO 
Lunes  25de Junio de 2012  a  las  18.00 Hrs. 

Sede Junta de Vecinos Pob. 30 de Marzo, Brockman 1346 
(entre Luis González y Orella; detrás del Jardín Infantil Princesita) 
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CITACIÓN 

De acuerdo a lo acordado en reunión del Concejo Municipal del día 18.06.2012 se cita a  Reunión de 

Trabajo del Consejo de Organizaciones de la Sociedad Civil de la Comuna de San Antonio para 

análisis del Acceso Sur al Puerto de San Antonio que se realizará en la Sede de la Junta de Vecinos 

de la Población 30 de Marzo ubicada  en Brockman Nº 1346 el día lunes 25 de junio de 2012 a las 

18,00 horas 

OMAR VERA CASTRO 

 
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONSEJO COMUNAL DE ORGANIZACIONES DE LA 

SOCIEDAD CIVIL DE SAN ANTONIO 
 

 
 
 
 
DESARROLLO  DE  LA  SESIÓN  
 
PRESIDENTE DEL CONSEJO COMUNAL DE ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD 
CIVIL Y ALCALDE DON OMAR VERA: 
En primer lugar da inicio a la sesión el Presidente del Consejo Comunal de Organizaciones 
de la Sociedad Civil Don Omar Vera Castro quién se refiere al objetivo de la reunión el cual 
consiste en entregar a conocimiento de las organizaciones sociales las alternativas del 
proyecto de Acceso al Puerto de San Antonio y enseguida ofrece la palabra para comenzar 
la discusión a los Srs. Concejales que se encuentran también presentes en sesión de 
trabajo. 
 
CONCEJAL PEDRO PIÑA MATELUNA: 
 
Plantea el grave problema vial generado por el flujo de camiones en acceso a San Antonio. 
 
CONCEJAL RAMON SILVA SUAZO: 
 
Da a conocer su mirada a futuro en 20 años señalando que la ciudad debiera alejar el 
acceso de las áreas poblacionales  
 
CONCEJAL FERNANDO NÚÑEZ MICHELLOD 
 
Opina que la zona de impacto que preocupa son los 2 kilómetros adicionales ,; no tiene 
sentido alejar más la ruta de acceso de la población 
 
A continuación se ofrece la palabra a los Consejeros del Consejo Comunal de 
Organizaciones de la Sociedad Civil: 
 
Vicepresidente Consejo Comunal de Organizaciones de la Sociedad Civil Don Antonio 
Donoso 
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Entrega más bien su opinión personal pues el Consejo como órgano no puede responder 
inmediatamente debiendo previamente reunir antecedentes y consensuar una opinión 
general; manifiesta que efectivamente existen problemas en el acceso, polución, ruidos, 
carencia de pantallas acústicas en el actual acceso, choques y tacos y lo más grave que la 
Concesión no posee estacionamiento para camiones. 
 
CONSEJERO GERMAN OSSES: 
 
Piensa que los problemas se manifiestan cuando los proyectos requieren gastar menos; 
entre las 2 alternativas la empresa concesionaria presenta ventaja con su opción más viable 
que ya cuenta con declaración ambiental. Solicita mejorar Plan Regulador en forma integral 
puesto que la gente tiene derecho a vivir con tranquilidad. 
 
CONSEJERO MARCELINO ILAJA  
 
Señala que se deben aclarar aspectos cuantitativos de las alternativas y se pregunta porque 
la 2ª alternativa corre con desventaja 
 
 
CONSEJERA ELIZABETH JARA 
 
Todo el desarrollo de la ciudad es importante pero tomando en cuenta a la comunidad, de allí 
la importancia del Plan Regulador en forma integral. 
 
CONSEJERO BORIS ALLENDE  
 
El problema no es de los conductores de camiones, puesto que no tienen las condiciones 
como un parque de estacionamiento. Plantea tomar los accesos lo más alejado posible; 
tener un antepuerto es indispensable de unas 12 a 15 hectáreas. 
 
CONSEJERO CAMILO NAMUNCURA: 
 
Expresa que se debe considerar la carrera que se está produciendo en la competencia del 
megapuerto con Valparaíso y también la necesidad de un antepuerto. 
 
CONSEJERA DELIA CAMPOS:  
 
Solicita información de este proyecto por escrito para tener mayor claridad y menciona que 
como vecina del sector del proyecto está afectada por la contaminación acústica. 
 
CONSEJERO MARCELINO ILAJA. 
 
Opina que debe conocerse la cantidad de carga y de esta forma determinar la magnitud que 
debe tener el antepuerto. 
 
CONSEJERA NURY DINI 
 
La contaminación afecta directamente a la gente por lo cual opina que el acceso debe estar 
lo más alejado posible de la población. También deben tomarse en cuenta las necesidades 
de los conductores. San Antonio necesita espacio para su desarrollo. 
 
VECINA JUANA ORTEGA  
 
Se refiere al antepuerto y al respecto menciona que es un anhelo de larga data y que su 
solución solo depende del Ministerio de Obras Públicas; también expresa su preocupación 
por la cantidad de camiones. 
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VECINA SRA. VERONICA DE JUNTA DE VECINOS ALTO MIRADOR , ALTOS DEL 
PUERTO Y MIRAMAR 
 
Dice NO al paso de los camiones por este sector y que se debe considerar esta opinión que 
es de todos los vecinos. 
 
VECINO MAR DE CHILE 
 
Expresa que no han resultado sus gestiones ante el MOP y que nunca se ha consultado a 
los vecinos en estos proyectos 
 
VECINA ADRIANA FUENTEALBA 
 
Felicita a los integrantes del Consejo de la Sociedad Civil y enseguida da cuenta que son 20 
las Juntas de Vecinos afectadas por este proyecto en forma directa lo que representa 
aproximadamente 20.000 vecinos. 
 
PRESIDENTE DEL CONSEJO COMUNAL DE ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD 
CIVIL Y ALCALDE DON OMAR VERA: 
 
Realiza un resumen de las opiniones vertidas que se refieren especialmente a la 
necesidad de un aparcadero, que el acceso sea lo más alejado de la población y que 
se requiere entregar los antecedentes del proyecto a los miembros del C.C.O.S.C. 
 
CONCEJAL RAMÓN SILVA SUAZO 
Aclara lo referente a las diferencias entre la Declaración de Impacto Ambiental versus el 
estudio de Impacto Ambiental de las 2 opciones presentadas 
 
 PRESIDENTE DEL CONSEJO COMUNAL DE ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD 
CIVIL Y ALCALDE DON OMAR VERA: 
 
Al no haber más opiniones agradece y levanta la sesión a las 20.15 horas  
 
 
 
Firman para constancia  
             
 
                                                 OMAR VERA CASTRO 

                                                       
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL 
CONSEJO COMUNAL DE 
ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD 
CIVIL DE SAN ANTONIO 

 MARIO RUBIO RUBIO 
    SECRETARIO MUNICIPAL  
         MINISTRO DE FE  
 
OVC/MRR/ 


